

RESTAURANT | ÉCOLE

Lise Bourgeois

INFOLETTRE

-Semaine du 14 octobre 2024-

Veillez prendre en note que le restaurant sera fermé cette semaine, car nos étudiant.e.s sont en semaine de lecture. Ils profiteront d'un congé bien mérité pour revenir en force la semaine suivante. Nous serons prêts à vous accueillir de nouveaux à partir du 21 octobre !

Au plaisir de vous recevoir bientôt !

STATIONNEMENT

Problème lors du paiement du stationnement le midi?
Apportez nous votre plaque d'immatriculation et modèle de voiture, et nous nous occuperons du reste!

**Pour les clients payant avec leur téléphone: À noter que le stationnement est toujours remboursable au restaurant, aillez votre reçu en main!

MENU POUR EMPORTER

FERMÉ pour la semaine La boutique est officiellement ouverte, du mercredi au vendredi 12h à 14h00 et le jeudi et vendredi soir 16h00 à 21h00.

N'hésitez-pas à nous contacter pour connaître les produits disponible.

POUR NOUS JOINDRE

 <https://lise.bourgeois.collegelacite.ca/>

 613-742-2483, Poste 2400  restoecoleLB@collegelacite.ca

LA CITÉ 

RESTAURANT | ÉCOLE *Lise Bourgeois*

NEWSLETTER

-Week of October 14th 2024-

Please note that the restaurant will be closed this week, as our students are on reading week. They'll be back in full force the following week. We look forward to welcoming you back on October 21!

We look forward to seeing you soon!

PARKING

Problems paying for parking at lunchtime?

Bring us your license plate and car model, and we'll take care of the rest!

**For customers paying by phone: Please note that parking is always refundable at the restaurant, so have your receipt ready!

MEALS TO GO

CLOSED The boutique is officially open from Wednesday to Friday, 12:00 to 14:00, and Thursday and Friday evenings, 16:00 to 21:00.

Don't hesitate to contact us to find out what's available.

TO CONTACT US

 <https://lise.bourgeois.collegelacite.ca/>

 613-742-2483, Poste 2400  restoecoleLB@collegelacite.ca

LA CITÉ 